





Ab auf die Insel

Langschläfer-Frühstück, Robbentreff und Promi Watching – das Landhaus Stricker ist der perfekte Ausgangspunkt für einen Frühjahrstrip auf Sylt

München / Tinnum – 06. Februar 2024 – Die Natur fängt wieder an zu blühen, Wellen rauschen und die frische Meeresbrise weht einem um die Nase – Sylt ist auch und vor allem im Frühling eine Reise wert. Ganz gleich, ob ausschlafen und gemütlich frühstücken, eine Sylter Royal probieren oder ausgedehnte Wanderungen – die Insel hat für jeden etwas zu bieten, und wir zeigen Ihnen ein paar Highlights, die unbedingt auf die Sylt-Bucket-List müssen. Das Landhaus Stricker in Tinnum ist dabei das perfekte Domizil. Weitere Informationen unter www.landhaus-stricker.com.

Ausschlafen und gemütlich bis 14 Uhr frühstücken

Im Urlaub endlich mal wieder so richtig ausschlafen? Das Bett ist so gemütlich, dass man gar nicht aufstehen möchte? Das ist nicht in jedem Urlaub der Fall, im Landhaus Stricker mit seinen komfortablen "Seaqual"-Matratzen aber schon. Für den erholsamen Schlaf sorgt wohl das nachhaltige Innenleben aus recycelten Fischernetzen. Aber wer jetzt Angst vorm Verschlafen hat oder ein schlechtes Gewissen bekommt, muss sich keine Sorgen machen: Genuss wird im Landhaus Stricker großgeschrieben, ganz gleich zu welcher Uhrzeit. Das verführerische Vital-Frühstücksbuffet gibt es für alle Langschläfer bis 14 Uhr.

Sylter Royal

Es wird königlich mit der Auster aller Austern: Sie ist eine heimische Spezialität auf Sylt und gilt schon lange als Botschafterin des Nordens. Die Sylter Royal ist die einzige Auster, die in Deutschland produziert wird und hat einen zart-nussigen, wenig salzigen Geschmack. Die Austernfischerei hat auf den nordfriesischen Inseln eine tausendjährige Tradition und Ebbe und Flut bestimmen den Arbeitsrhythmus der Züchter.

Die Robben-Ruhezone am Sylter Ellenbogen

Sie sind unglaublich niedlich – und haben ihre eigene Ruhezone auf der Insel: Kegelroben und Seehunde ziehen sich in den Wintermonaten im Norden der Insel in ihren eigenen, geschützten Bereich zurück, wo sie ungestört rasten. Nicht viele Besucher verirren sich zu Sylts Ellenbogen, hier gibt es vor allem viel Wind und viele Wellen – und unzählige Kegelrobben und Seehunde. Wichtig ist, immer genügend Abstand einzuhalten, mindestens 50 Meter, bestenfalls 200 Meter, um die Tiere nicht zu stören.

Promi Watching auf Sylt

Sylt gilt nicht erst seit Christian Lindners Traumhochzeit als absolutes Promi Paradies. Prominente wie Joachim Löw, Wolfgang Joop oder Günther Jauch schätzen die Insel ebenfalls. Sylt wandelte sich in den 1970er Jahren vom beschaulichen Inselparadies zum Promi Hot-Spot. Politiker aber auch wohlhabende



Geschäftsleute entdeckten die Insel für sich und so gilt Sylt heute als der Place-to-be der Reichen und Schönen. Wer selbst einmal Promi Watching betreiben möchte, für den ist das Landhaus Stricker definitiv der perfekte Ausgangspunkt, um von hier aus Richtung Sansibar oder Keitum aufzubrechen.

Wanderung zur Nord- und Südspitze der Insel

Wer Natur pur genießen möchte, für den ist eine Wanderung zur Nord- und Südspitze der Insel genau das richtige. Ein Klassiker ist die Wanderung um die Hörnum Odde an der Südspitze: Bei der zweistündigen Wanderung geht es am Strand und entlang der Dünen mit Blick auf die Nachbarinseln Amrum und Föhr. Bei guter Sicht entdecken Besucher gemütliche Strandkörbe und an der Ostseite geht es mit dem Leuchtturm im Blickfeld wieder zurück ins Landhaus Stricker. Im Norden der Insel lockt die kleine Ellenbogen-Runde, die um den ikonisch rot-weißen Leuchtturm führt und circa eine Stunde dauert.

41. Syltlauf

Am 17. März wird es sportlich auf der Insel: Zwei Monate vor dem großen Summer Opening lädt Sylt alle Hobbyläufer und die, die es noch werden wollen, zum 41. Syltlauf ein. Die Startnummern sind zwar bereits alle seit November vergeben, aber die über 1.400 Läufer freuen sich über jeden Fan am Streckenrand. Vom Norden bis zum Süden der Insel, legen die Teilnehmer ganze 33,33 Kilometer zurück, ganz gleich bei welchem Wetter – selbst wenn der Wind quer ins Gesicht weht. Das stört die euphorischen Zuschauer aber ebenso wenig wie die Läufer. Zum Einstimmen gibt es am Abend zuvor eine gemeinsame Nudelparty.

Über Landhaus Stricker

In Tinnum auf Sylt treffen ein Haus mit großer Geschichte und ein Gastgeber mit Leidenschaft aufeinander. Mit dem Landhaus Stricker ließ Sternekoch Holger Bodendorf seine Vision von charmantem und persönlich interpretiertem Luxus vor 21 Jahren Wirklichkeit werden und setzt nach großem Umbau und Re-Design 2023 neue Maßstäbe. Das Fünf Sterne Superior Hotel ist Teil der prestigeträchtigen Relais & Châteaux-Vereinigung, von der Holger Bodendorf in den Rang eines Grand Chef erhoben wurde. In seinem mit einem Michelin-Stern ausgezeichneten Restaurant BODENDORF'S und im gemütlichen Restaurant SIEBZEHN84 begeistert er seine Gäste immer wieder aufs Neue mit herausragenden Gaumenfreuden. Die 38 Zimmer und Suiten sind kleine Oasen, die auch höchsten Ansprüchen gerecht werden und in denen man sich vom ersten Augenblick an zuhause fühlt. Eine Wohlfühloase ist auch das hauseigene Spa im Landhaus Stricker, in welchem Gäste mit BABOR Produkten verwöhnt werden. Weitere Informationen unter www.landhaus-stricker.com.

Eine aktuelle Bildauswahl zum Landhaus Stricker finden Sie hier.

Die Bildrechte liegen bei *Landhaus Stricker*. Alle Fotos dürfen nur in Verbindung mit einer redaktionellen Berichterstattung unter Nennung von *Landhaus Stricker* verwendet werden. Eine kommerzielle Nutzung ist ausdrücklich untersagt.

Buchungskontakt:

H. Bodendorf & Landhaus Stricker GmbH Boy-Nielsen-Straße 10 25980 Sylt / OT Tinnum Telefon: +49 (0) 4651 8899-0

info@landhaus-stricker.de www.landhaus-stricker.com Presse- und Fotoanfragen:

segara Kommunikation® GmbH Aline Vitzthum Harmatinger Straße 2 D-81377 München

Telefon: +49 (0) 89 552 797 60

aline@segara.de www.segara.de